

## Vie des écoles

### Collège Claude-Nicolas-Ledoux

#### En route vers l'Excellence

C'est une première pour la section sportive volley-ball du collège Claude-Nicolas-Ledoux ! Huit élèves de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> qui composent l'équipe du collège robinsonnais se sont offerts une qualification pour les Championnats de France Excellence UNSS de volley. Ils représenteront les couleurs de la ville à Mulhouse du lundi 7 au jeudi 10 mars et tenteront d'honorer cette première qualification historique par le maximum de victoires...

La deuxième marche du podium

Clément Chaillou, Ludo De Muynck, Théo Garnon, Théo Lapeyre, Vincent Madeira, Erwan Perou, Lucien Panet, Tom Robin et Salomé Chaillou (jeune arbitre officielle) s'étaient levés tôt, mercredi 10 février pour un départ à 7h, accompagnés d'Etienne Lamy, professeur d'EPS et responsable de la section volley, et de Pierre Guillemaud, intervenant et joueur professionnel du *Plessis-Robinson Volley-Ball*, direction Asnières-sur-Seine pour le championnat Inter-Académique. Les adversaires du jour sont habitués à l'Excellence : collège André-Malraux d'Asnières et collège Moulin-des-Prés de Paris. Les Robinsonnais sont battus sèchement contre le premier (2-0) et l'emportent sur le fil (2-1) au tie-break (17-15) contre le second. La victoire des Asniérois face aux Parisiens dans la dernière rencontre permet aux collégiens robinsonnais d'exulter : ils ont leur billet pour Mulhouse ! Félicitations à tous les volleyeurs, ainsi qu'à leurs encadrants (Etienne Lamy, Pierre Guillemaud, Hélène Ducasse et Marine Mescam notamment) et bonne chance en Excellence...

Loïc Lacroix